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Öffnung von Einbahnstraßen für den Radverkehr 
- Anfrage der SPD-Fraktion - 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in der BV Sitzung vom 26.9. 2013 lehnte die BV eine generelle Öffnung von Einbahnstr. ab und bat 
die Verwaltung, entsprechende Straßen vorzuschlagen, über die dann in der BV beraten werden 
muss.  Bislang sind uns keine Vorschläge nach 1 ½ Jahren zugekommen.  
 
 
Daher fragen wir nach: 
 
1.) Sieht die Verwaltung die Möglichkeit weitere Straßen zu öffnen, ohne dass die Sicherheit der 
Verkehrsteilnehmer  gefährdet wird? 
 
2.) Wann haben wir mit Vorschlägen zu rechnen? 
 
 
 
 
gez. Baumann                                                                                                          gez. Steinbach 


